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Проблема: 
Больной Б. 31 лет, пришел в 
стоматологический кабинет с жалобами 
на наличие огромного кариеса  и  
застревание пищевых остатков между 
зубами. Врач решил восстановить зуб с 
помощью коронки. Перед врачом встал 
вопрос: Что будет эффективнее, 
изготовление коронки цифровым 
методом или обычным способом?



По PICO:
1. Больной Б. 31 лет, жалуется на 

наличие кариозной полости.
2. Обычные керамические коронки.
3. Коронки CEREC.
4. Восстановить анатомическую 

форму и функцию зуба.



Чем отличается маргинальное 
прилегание коронки цифрового 
метода  в сравнении с обычным 
методом изготовление ?  

ВОПРОС:









Это описание ситуации, так как:
•  нет контрольной группы.
• В эксперименте участвовал только один 

человек.

• Есть информация о побочном эффекте

• В исследование были отобраны шесть 
препарированных зубов.

• Есть информация о статистической силе 
исследования
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STATEMENT OF PROBLEM:
Marginal discrepancy is key to evaluating the accuracy of fixed dental 
prostheses. An improved method of evaluating marginal discrepancy is needed.

ЗАЯВЛЕНИЕ О ПРОБЛЕМЕ: Маргинальное расхождение является 
ключом к оценке точности фиксированных зубных протезов. Требуется 
усовершенствованный метод оценки маргинального несоответствия. 



PURPOSE:
The purpose of this in vitro study was to evaluate the absolute marginal 
discrepancy of ceramic crowns fabricated using conventional and digital 
methods with a digital method for the quantitative evaluation of absolute 
marginal discrepancy. The novel method was based on 3-dimensional scanning, 
iterative closest point registration techniques, and reverse engineering theory.

ЦЕЛЬ: Целью этого исследования in vitro было оценить абсолютное 
предельное несоответствие керамических коронок, изготовленных с 
использованием обычных и цифровых методов, с цифровым методом 
количественной оценки абсолютного маргинального расхождения. Новый 
метод был основан на трехмерном сканировании, итерационных методах 
регистрации ближайших точек и теории обратной инженерии.



MATERIAL AND METHODS:
Six standard tooth preparations for the right maxillary central incisor, right maxillary second premolar, 
right maxillary second molar, left mandibular lateral incisor, left mandibular first premolar, and left 
mandibular first molar were selected. Ten conventional ceramic crowns and 10 CEREC crowns were 
fabricated for each tooth preparation. A dental cast scanner was used to obtain 3-dimensional data of 
the preparations and ceramic crowns, and the data were compared with the "virtual seating" iterative 
closest point technique. Reverse engineering software used edge sharpening and other functional 
modules to extract the margins of the preparations and crowns. Finally, quantitative evaluation of 
the absolute marginal discrepancy of the ceramic crowns was obtained from the 2-dimensional 
cross-sectional straight-line distance between points on the margin of the ceramic crowns and the 
standard preparations based on the circumferential function module along the long axis.

МАТЕРИАЛ И МЕТОДЫ: Были отобраны шесть стандартных зубных препаратов для правого 
верхнего челюстного резца, правого верхнечелюстного второго премоляра, правого 
верхнечелюстного второго моляра, левого нижнечелюстного резца, левого нижнечелюстного 
первого премоляра и левого нижнего челюсти. Для каждой подготовки зуба были изготовлены 
десять обычных керамических коронок и 10 коронок CEREC. Для получения 3-мерных данных о 
препаратах и   керамических коронках использовался стоматологический сканирующий сканер, и 
данные сравнивались с методом итеративного метода «виртуального сидения». Обратное 
инженерное программное обеспечение использовало резкость кромок и другие функциональные 
модули для извлечения полей препаратов и коронок. Наконец, количественная оценка 
абсолютного предельного расхождения керамических коронок была получена из двумерного 
поперечного сечения прямого расстояния между точками на краю керамических коронок и 
стандартными препаратами



RESULTS:
The absolute marginal discrepancy of the ceramic crowns fabricated using 
conventional methods was 115 ±15.2 μm, and 110 ±14.3 μm for those 
fabricated using the digital technique was. ANOVA showed no statistical 
difference between the 2 methods or among ceramic crowns for different 
teeth (P>.05).

РЕЗУЛЬТАТЫ: Абсолютное предельное несоответствие керамических 
коронок, изготовленных с использованием обычных методов, 
составило 115 ± 15,2 мкм, а 110 ± 14,3 мкм для тех, которые были 
изготовлены с использованием цифровой техники. ANOVA не 
обнаружила статистической разницы между двумя методами или 
керамическими коронками для разных зубов (P> 0,05).



CONCLUSIONS:
The digital quantitative evaluation method for the absolute marginal 
discrepancy of ceramic crowns was established. The evaluations 
determined that the absolute marginal discrepancies were within a 
clinically acceptable range. This method is acceptable for 
the digital evaluation of the accuracy of complete crowns.

ВЫВОДЫ: Установлен цифровой метод количественной оценки 
абсолютного маргинального несоответствия керамических коронок. 
Оценки показали, что абсолютные маргинальные расхождения 
находятся в пределах клинически приемлемого диапазона. Этот 
метод является приемлемым для цифровой оценки точности 
полных коронок.



Вывод:
Отталкиваясь от этих данных, я в будущем буду 

применять на практике коронки, изготовленные с 
помощью цифрового метода. Да, они дорогие  

сравнительно с обычным способом. Но, для меня 
улыбка пациента и качественная работа превыше 

всего.   
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